

# 24Jam

## Lepas Kontingan Bola Voli Kota Solok Ke Kejurprov, Kapolres AKBP Ahmad Fadilan: Tetap Semangat dan Junjung Sportifitas

JIS Sumbar - [SOLOK.24JAM.CO.ID](http://SOLOK.24JAM.CO.ID)

Aug 10, 2022 - 22:18



SOLOK KOTA - Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.si, S.Mc, melepas secara resmi Kontigen Atlet Bola Voli yang akan berlaga dalam

Kejuaraan Provinsi (Kejurprov) Bola Voli Sumatera Barat, di Kabupaten Tanah Datar.

Pelepasan yang digelar di Aula Gedung Command Centre Polres Solok Kota pada Rabu, 10 Agustus 2022 itu turut dihadiri oleh Sekretaris PBVSI Kota Solok AKP Agustiarmansh, Ketua KONI Kota Solok Rudi Horizon, dan Sekretaris I KONI Kota Solok Nanda Prima, SH.



Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan yang sekaligus bertindak sebagai Ketua umum PBVSI (Persatuan Bola Voli Seluruh Indonesia) Kota Solok dalam arahannya menyampaikan harapan agar para Atlet tetap bersemangat dan menjunjung tinggi sportifitas dalam bertanding.

“Dalam sebuah kompetisi pasti ada kalah dan menang. Namun yang lebih penting dari itu, tetaplah bersemangat dan junjung tinggi sportifitas dalam bertanding, karena itulah cerminan diri seorang atlet atau olahragawan sejati. Semoga dengan demikian, kemenangan bisa diraih dan pulang dengan kebanggaan yang luar biasa,” ujar Fadilan.

Selain itu, Ahmad Fadilan juga berpesan kepada seluruh kontingen atlet yang akan bertanding maupun tim pelatih dan official yang akan mendampingi untuk senantiasa menjaga keselamatan dan kesehatan selama Kejuaraan berlangsung. Terlebih mengingat masa pandemi masih belum berakhir, untuk itu Kapolres juga mengingatkan untuk tetap mematuhi protokol kesehatan.

Sementara itu, Ketua KONI Kota Solok Rudi Horizon menerangkan, dalam mengikuti Kejuaraan Provinsi tahun ini, Kota Solok mengirim nomor Putra dan Putri, yang masing-masing tim diperkuat oleh 13 orang pemain. Setiap tim

didampingi oleh 1 Maneger dan 2 dua orang pelatih.

Tim Putri Bola Voli Kota Solok diperkuat oleh Tessa Armeida, Dwi Diva Fauziah, Ayu Wandira Putri, Chantika Widia A, Gusmawati Rahmah, Dara Renada Putri, Indrawati, Alya Kheisa, Annisa Putri, Fadya Humaira, Rahma Zahira, dan Anjelia Fitri Yani. Didampingi oleh Manager, Agustiarman.SH, serta dua orang pelatih, Reka Yuniarta dan Satrio Andika.

Sementara itu pada nomor Putra diperkuat oleh, Adilga Golbes Jondianda, Fahrul Ahmad Rasyid, Rahmad Fajri, Giovani Deper, Dzaky Yulia Putra, Abid Verdo Razaq, Afdal Dinilhaq, Dayat Arfianto, Rafael Fernanda, Fatih Rasyid, Sabil Khairul Islami, Rahmat, dan Ridho Satria. Didampingi oleh Manager, Dahlius, serta dua pelatih, Roni Napati dan Fauzan.S.Pd.

Adapun Kejuaraan Provinsi Bola Voli Sumbar 2022 akan dilaksanakan di Tanah Datar pada 10-16 Agustus 2022, dengan memakai dua venue, yaitu GOR UIN Mahmud Yunus Batusangkar dan Lapangan Voli Komplek Kantor Bupati di Pagaruyung.

Sebelumnya Sekretaris PBVSI Sumbar, Dr M Sazeli Rifki mengatakan, peserta dibagi menjadi masing-masing 4 pool tim putra dan 4 pool tim putri.

Untuk tim putra Kota Solok akan tergabung dalam Pool C bersama Kabupaten Dharmasraya, Kota Bukittinggi, dan Kabupaten Padang Pariaman. Sementara kontingen putri akan bergabung dalam Pool A bersama tuan rumah kontingen Kabupaten Tanah Datar, serta Kabupaten Padang Pariaman, dan Kota Payakumbuh. (Amel)